

Morales condenó actitud complaciente de países latinoamericanos con intervencionismo de EE.UU. en Venezuela



La Paz, 16 ago (RHC) El presidente Evo Morales condenó una vez más las acciones desestabilizadoras y violatorias de países de América Latina, en consonancia con el intervencionismo del Gobierno de Estados Unidos en la República Bolivariana de Venezuela.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario boliviano también recordó que la soberanía e independencia de los pueblos debe ser la base de la legitimidad como gobiernos, y no el intervencionismo.

Las declaraciones del presidente boliviano se dan a propósito de la amenaza de Donald Trump, sobre aplicar una intervención militar a Venezuela.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138505-morales-condeno-actitud-complaciente-de-paises-latinoamericanos-con-intervencionismo-de-eeuu-en-venezuela>



Radio Habana Cuba